

Cuba: Israel pone en peligro alto al fuego en Gaza



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 3 mar (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció este lunes los continuos bombardeos de Israel contra la Franja de Gaza, el asesinato a la población palestina y la negación de entrada de ayuda humanitaria en el Ramadán.

Rodríguez señaló en su cuenta en X que dichas acciones ponen en peligro el alto al fuego en Gaza y detalló que los ataques israelíes cuentan con el total respaldo del gobierno estadounidense, del que recibirán cuatro mil millones de dólares en nuevas armas.

La víspera, autoridades de salud de Gaza informaron que los militares israelíes mataron a 116 palestinos durante el alto el fuego e hirieron a otros 490.

La tensión creció en las últimas horas tras finalizar la tregua a la medianoche del sábado, mientras Israel amenaza con reiniciar los ataques tras cerrar el domingo todos los pasos fronterizos que permitirían la entrada de ayuda humanitaria al enclave.

Según estimaciones de la Organización de las Naciones Unidas, la reconstrucción de Gaza costará más de 53 mil millones de dólares debido a los severos daños causados por la agresión. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377867-cuba-israel-pone-en-peligro-alto-al-fuego-en-gaza>



Radio Habana Cuba